



Nase Monserrat, Polina Westcoast y Diego Sagredo.



Consuelo Equiguren, Cristóbal Lira, Juanita Lira y José Pedro Avinat.



Crescente Ovalle e Isabel Becerra.



Pier Paolo Colomello, Isadora Morrison, Felipe Hurtado y Natalia Pierattini.



Juan Carlos Bengoles, Constanza López y Tomás Bengoles.



Esperanza Cueto, Elisa Alcaino, Jacinta Rodríguez y Martín Rodríguez.



Claudio Castro, alcalde de Renca y quien fuera reconocido como líder en 2008, recordó el ambiente que existió ese año y cómo ha sido su experiencia desde entonces.



Jocelin Rabanal y su hija Valentina Muñoz.

100 Jóvenes Líderes

EUPIPO SOCIEDAD
 FOTOGRAFAS: YASMIN KELLY

Luego de dos años de realizarse de forma telemática, este martes los 100 Jóvenes Líderes de la versión 2021, seleccionados por revista Sábado de "El Mercurio", en conjunto con la Universidad Adolfo Ibáñez, llegaron hasta el auditorio de esa casa de estudios para recibir —por primera vez en el campus de esa casa de estudios— este reconocimiento. Creado hace dos décadas, busca relevar a jóvenes de hasta 35 años que están cambiando

Chile en los más diversos ámbitos de su quehacer. Durante la ceremonia, Harald Beyer, rector de la UAI, resaltó que ellos comparten cuatro características esenciales: "desde lo que hacen han establecido una visión inspiradora del futuro; luego, han sido capaces de llevar adelante esa visión; han podido motivar a otras personas con ella, y han creado capacidades para hacer más alcanzable el logro de esa visión". Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", a su vez, destacó que los una pasión que contiene una capacidad transformadora. Recordó a jóvenes que destacaron, entre otros a Gabriel Boric, actual mandatario, reconocido en una de las primeras versiones; a Eduardo della Maggiora, uno de los empresarios más innovadores que hay en el país hoy, y a Claudio Castro, actual alcalde de Renca, elegido en 2008. En su reflexión señaló que las diferencias en la selección de los jóvenes premiados en estos 20 años es un reflejo de las transformaciones de la sociedad en este tiempo: una mayor preocupación por el medio ambiente; por las diversidades culturales y su rol; por los énfasis sociales de su quehacer; por el desarrollo de la innovación y tecnología, son una muestra de ello, como también lo es el que en la primera versión hubiera 25 mujeres y 75 hombres, y ahora fueran 55 mujeres y 45 hombres los reconocidos.



El grafiti del premio Ivo von Bischoffshausen.



Juan Carlos Eichholz, académico de la Escuela de Negocios UAI; Harald Beyer, rector de la UAI; Paula Coddou, editora revista Sábado de "El Mercurio"; Carlos Schaefer, director de "El Mercurio"; y Francisco Covarrubias, decano de la Facultad de Artes Liberales UAI.



Capitán de navío Marcelo Zoppi Pimentel, director Escuela de Grumetes, ANCh; la teniente segundo Daniela Figueroa y su madre, Jaqueline Scholz.



Fernanda Cueto, Paula Delano y Paula Fernández.



Paula Escobar, Paula Luchsinger y Fernando Luchsinger.



Lorena Quevedo, Antonia Carrizo y Jessica Salinas.



Michelle Ortega y Ericka Nanco.



Benjamín Langdon, Camila Ponce, Tomás Gárate y Manuel Fernández, editor nacional de "El Mercurio".



Jimmy Acevedo y Clemente Larrain.



Raúl Alcaino, Antonella Oberti y Carmen Gloria López.



Paulina Martín, Juan Pablo Garrido, Loreto Rabat y Leonardo Garrido.



Luis Felipe Hübner, Mónica Valdivieso, Felipe Hübner, Constanza Hube, Verónica Portus y Roberto Hube.



Rodrigo González, Natalia Ramírez, Eduardo Cretton y Ninoska Medel.